



Hufeisen-Saison-Eröffnung am 13. April

Beitrag

Ein öffentliches Anschmeissen eröffnet am Samstag, 13. April die Saison des Vereins Hufeisenfreunde von Prien-Kaltenbach.

Das sportliche wie gesellige Zusammenkommen an der Vereinshütte und auf dem Gelände des Hufeisenvereins beginnt um 16 Uhr mit Musik und Bewirtung. Für die Musik sorgen an diesem Nachmittag die Nachwuchs-Musikkapellen aus Eggstätt und Wildenwart. Der Eintritt ist frei, die interessierte Bevölkerung ist herzlich eingeladen.

Fotos: Hötzelsperger – Eindrücke von den jüngsten Trainingstreffs – Training für interessierte Frauen, Männer und Jugendliche ist jeden Dienstag und Samstag ab 16 Uhr, eine vorherige Anmeldung ist nicht erforderlich.





Hofbräuhaus  Traunstein

13.04.'24
Anschmeißen
ab 16⁰⁰
mit Musik




Kategorie

1. Sport

Schlagworte

1. Atzing-Wildenwart
2. Bayern
3. Chiemgau
4. Chiemsee
5. Hufeisenverein
6. München-Oberbayern
7. Prien